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PrésentsAbsentsLJ BenoitChampagneParentBenoitMartineauParent

StéphaneBeauchesneParentMarie-LouiseFortierParent

LouiseLapierreParentPatrickMartineauCommunauté

CatherineBoireParent

IsabelleBoisvertParent

CarolineDuboisSoutien

LValéryAubin-MoreljProfessionnelL
CarolineieclercEnseignante

JulieCoutureiEnseignanteEL VickyPerronEnseignante

SabrinaDuranleau—retard18h35Enseignante

DavidHinsejEnseignantLL Marie-JoséeGrimardSecrétaire

MarieHamelReprésentante
desélèves

MarieVallièreReprésentante
desélèves

1.Ouverturedelaréunion

MonsieurBenoitChampagneouvrelaséanceà18h31.Ilaccueilleetprésentemonsieur

DavidHinse,enseignant,quiaétédésignépouroccuperlepostelaissévacantparla

démissiondemonsieurMartinAudit.Ilnousinformequ’ilyaunenouvelledémissiondela

partdemadameMélanieBenoîtcommemembreduconseil.

2.Lectureetadoptiondel’ordredujour

MonsieurBenoitChampagnenousprésentel’ordredujour

IlestproposéparmadameCatherineBoire,appuyéparmadameLouiseLapierre,

QUEl’ordredujoursoitadoptételqueprésenté.

ADOPTÉÀL’UNANIMITÉ
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3.Adoptionduprocès-verbaldu7décembre2022

MonsieurBenoitChampagneexposeleprocès-verbaldu7décembredernier.

IlestproposéparmadameValéryAubin-Morel,appuyéparmadameJulieCouture,

QUEleprocès-verbaldu7décembresoitadoptételquedéposé.

ADOPTÉÀL’UNANIMITÉ

4.Suiviauprocès-verbaldu7décembre2022

MonsieurMartinRiendeaunousdonneunsuivisurlepoint6-Violenceetintimidation.Il

nousmentionnequ’unevidéosurlacivilitéaétéprésentéeaupersonneldel’écolelorsde

lajournéepédagogiquedu9janvier.Ilyauradesinterventionsàfaireavecl’équipe-école.

Pourlepoint9—Sortieséducatives,ilnousmentionnequelasortiedebasketballquiétait

incomplèteserareprésentéecesoir.Ilprécisequelepersonneln’estpasencorehabitué

aunouveauformulaire.

5.Formationconseild’établissement

MonsieurMartinRiendeauexpliquequelesfichesàliredonnentl’aspectthéoriquede

certainesprocéduresquisontenlienaveclespointstouchéslorsdelaréunionduconseil.

Ilnousdonnedesexemplesdeservicescomplémentaires.Ilnousmentionnequele

processusdeconsultationapourbutderecueillirl’opinion,maisqu’iln’yapasdedécision

deprise,Ilnousprécisequel’équipe-écoleestconstituéedeladirection,desenseignantes

etenseignantsainsiquedesmembresdupersonneldesoutienetdupersonnel

professionnel.

6.Grille-matières2023-2024—Bilandesconsultationsetadoption

MonsieurMartinRiendeaunousspécifiequ’ilvas’attarderuniquementsurlesgroupes

ayantdeschangementsetqu’ilprendenconsidérationquenousavonsdéjàpris

connaissancedudocument.

Ilnousfaitunebrèveprésentationdel’échéancierpourlapréparationdelagrille-matières

delaprochaineannéescolaire,quiadébutéle18octobredernieretquiprenaitfin

aujourd’hui,avecladécisionduconseil.Ilyadesdiscussionsdepuisl’andernierpourles

changementsauniveaudu2ecycle.

Page2



EcolesecondairedelaRuche

Procès-verbal
delacinquièmeréunionordinaireduconseild’établissementde‘écolesecondairedela

Ruche,tenueàMagog,le11janvier2023

Ilnousprésenteunbilanduprocessusdeconsultationpourlagrille-matières2023-2024.Il

nousspécifiequ’iln’yaeuaucunconsensuscetteannéedanstouslescycles.Les5grilles-

matièresquiavaientétéprésentéesdanslebutd’avoirunemixitédesgroupesétaient

recevables,selonl’analyseexterneeffectuéeparuneéquipedetechniciensenorganisation

scolaire(TOS).Ilnousprésenteégalementlerésultatdesvotesdel’assembléedes

enseignantspourlechoixdegrille-matières.Ilnousrappellequeletempsd’apprentissage

parmatièren’estpasprescriptif.Ilprésenteparlasuitelagrille-matièresquiaétéretenue

pourle2ecycle,soitcellede8périodesdeconcentrationoud’optionspourtous,touten

précisantqueleprofilscienceserafermépourles4eet5esecondaires.Ils’agitd’une

propositiondechangementmajeuràl’école,puisquelesélèvesendifficultéquiontdes

échecsdansunematièreaurontmaintenantaccèsauxconcentrationsalorsqu’ilsn’y

avaientpasaccèsjusqu’àmaintenant.

MonsieurDavidHinsenousprécisequ’ilétaitmembreducomitégrille-matières.Ilnous

expliquequelecomitéavaitpourobjectifsl’égalitédeschances,lamixitédesgroupes,

l’accèséquitableàuneoptionetl’aidepourlesdoubleurs.Ilmentionnequ’ilyaplusde

contraintespourlamixitédesgroupesdanslesmatièresduprofilscience.

MadameCatherineBoiredemandequelratiod’élèves,aucourantdesannéesprécédentes,

auraientvouluêtreenconcentration,maisn’yavaientpasaccèsdûàunéchec.Monsieur

MartinRiendeauprécisequenousnepouvonspaslesavoirtantquenousnel’auronspas

essayé.

MadameValériePouyanneestimpressionnéeparletravaileffectué.Elleaimeraitsavoirsi

cettegrille-matièrespermettralemélangedeconcentrations,parexempledansles

concentrationsd’arts.MonsieurMartinRiendeauprécisequecettepossibilitén’estpas

exclueetqu’ilyaunepossibilitéderetourpourd’anciennesconcentrations.

MadameVickyPerrontrouveimportantslamixitéetlemélangedesgroupes.Ellenous

précisequ’elleaconstatéquelesélèvesdurégulieretduSports-Arts-Étudesde4et5

secondairesnesecôtoientpasetqu’ilsneseconnaissentpas.

MadameCatherineBoiretrouvebeauquenousvoulionséviterdepénaliserlesélèvesen

difficulté.
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MonsieurMartinRiendeauprécisequ’ilyaurabeaucoupd’adaptationàfairepourle

personnelenseignantetrappellequ’enoffrantlapossibilitédeconcentrationpourtous,les

jeunesendifficultéquiopterontpouruneconcentrationaurontbesoind’aide

supplémentairepuisqu’ilsaurontmoinsdetempsd’enseignementpourlesautresmatières.

MadameCarolineLeclercpensequ’ilfautregarderlepositifdetoutça,maisquenousavons

encorebeaucoupdetravailàfaire.

MademoiselleMarieHameldemandesinouspourrionsrapporterlespériodesÉlites.

MadameCarolineLeclercprécisequelesenseignantstravaillentsurunepropositiond’aide

pourlesélèves.

MonsieurBenoîtChampagneditungrandbravopourletravaileffectué.

IlestproposéparmadameCatherineBoire(avecbeaucoupd’admiration!),appuyépar

madameIsabelleBoisvertetrésolu,

QUElagrille-matièressoitacceptéetellequeproposée.

ADOPTÉEÀL’UNANIMITÉ

7.Projetéducatif2019-2022—Bilandesactionsettravauxàvenir

MonsieurMartinRiendeauprécisequ’ils’agitsimplementd’unpointd’information.Le

processusdemiseàjourduprojetéducatifseralancédèscetteannée,Ilsuggèrelacréation

d’unsous-comitéduCÉpourlaconsultationduprochainprojetéducatif,Lesdiscussionssur

l’échéancierdevraientdébuterenmars.

8.Sortieséducatives

MonsieurMartinRiendeauprésentelessortieséducatives,incluantlessortiesdeskidela

concentrationbasketballquiavaientétéreportéeslorsdelaréunionprécédente.

IlestproposéparmadameValériePouyanne,appuyéparmadameVickyPerron,etrésolu

QUElesdemandesdesortieséducativessoientadoptéestellesquedéposées.

ADOPTÉESÀL’UNANIMITÉ
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9.Activitédefinancement—Approbation

Aucune.

10.Représentantesdesélèves

MesdemoisellesMarieHameletMarieVallièresnousapportentlesinformationssuivantes

surlesdiversesactivitésprécédantlecongédesFêtes

•LedînerdelaFondationaattirépasmoinsde400participants,cequiapermis

d’amasser6000$.

•Unepiècedethéâtreinteractivetraitantdesviolencessubtilesaétéprésentéeaux

4E
et5esecondaires.

•LesélèvesdelaBrigadeculinaireontreçuleursparentspourunsouperdeNoèlle

14décembredernier.

•Ladistributiondesfromagesaeulieule15décembreetletouts’estbiendéroulé

grâceàlabonneorganisationdel’équipe.

•Encorecetteannée,leCannethonaétéremportéparlesfilles,l’activitéapermis

d’aiderenviron64famillesdanslebesoin.

•BeaucoupdefestivitéssesontdérouléesdanslasemaineavantletempsdesFêtes

etl’équipeduconseilétaittrèsimpliquéedansl’animationdesactivités.Lesélèves,

lesenseignantesetlesenseignantsontpuprofiterdecederniermoment

ensembleavantlecongé.

•Afind’attirerplusdeparticipationauprèsdesélèvesdesvillagesavoisinantspour

lesactivitésparascolairesdel’école,ilyaunemiseenplaced’undeuxième

transport.
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•Lavieétudianteaobtenuunesubventionde4000$duministèredesForêts,dela

FauneetdesParcsafindemettresurpieduneinitiativepermettantauxélèvesde

classeCCetCOM1desefamiliariseravecl’activitédepêchesurglace.Lessorties

pourcesderniersdevraientsefaireenfévrier.

11.Représentantsdesmembresdupersonnel

MadameCarolineLeclercpensequeçafaisaitunpetitboutdetempsqu’iln’yavaitpaseu

autantdemixitéaveclesdifférentesactivitésavantledépartpourlesFêtes.Ellepense

quenousdevrionsconservercetteformuleàlaP4dudernierjouravantlecongédes

Fêtes.Ellenousmentionnequ’elleaappréciédesavoirqu’ilyapossibilitédefaireune

commandeenlignepourlesproduitsduMarchédeNo&.EllenousprécisequeleComité

engagéafaitlaprésentationduPactedel’écolequébécoise.Ellenouspartagequ’ilyaeu

pleindebeauxspectaclesprésentésdansnotreécolepourlesFêtes.

MadameVickyPerronprécisequ’ilsontprésentéunepièceauxmaternelles4ansde

l’écoleSt-Jean-Boscoenmatinée.Sesélèvesonttellementfaitdubontravailqu’ellea

décidéd’organiserunereprésentationsurprisepourlesparents.Cefutunbeausuccès.

MadameJulieCoutureaeulachancedefaireplusieursdesactivitésproposéeslorsdela

dernièrepériodeduvendredi23décembreetelleaaimélecontactaveclesélèves.Ellea

égalementdonnéuncoupdemainpourlalivraisondespaniersdeNo&.Elleaaimé

l’expérienceetlesréactionsdesjeuneslorsqu’ilseffectuaientunelivraison.

12.Représentantsparents

MonsieurBenoîtChampagnenousinformequ’iln’yapaseuderencontreducomitéde

parentsendécembre.Laprochainerencontreauralieule25janvier.Ilprécisequede

nouveauxservicessontoffertspourlesparentsd’élèvesEHDAAsurlapageFacebook.La

prochainerencontreduComitéEHDAAsedérouleralepremierlundidefévrier,soitle6.Il

nousmentionnequesurlapageFacebookducomitédeparents,ilyabeaucoupde

contenusenlienavecleTDA.

MadameLouiseLapierreprécisequ’ilyaenvironSsous-comitésenformationsur

différentssujets.
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13.Représentantscommunauté

Enl’absencedemonsieurPatrickMartineau,monsieurMartinRiendeaunousinformeque

l’activitésurlaviolenceamoureuseserareportéeenoctobrel’anprochainpuisqueles

datesquinousétaientproposéesconcordentaveclafind’étape.

14.Pointdeladirection-Information

•Pland’effectifdébutvendredidesconsultationsauprèsdupersonnelenseignantet

desoutien

•Préparationpourl’inscription,nousprévoyonssensiblementlamêmechoseque

cetteannéepourlafréquentation.

•Portesouvertes3février,enprésentiel.Lesgensprésentspouraccueillirles

visiteursfontladifférence.

15.Questiondupublic

Aucune

16.Correspondance

Aucune

17.Datedelaprochainerencontre—Mercredii&février2023—18h30—àlabibliothèque

18.Levéedelaréunion

IlestproposéparmadameSabrinaDuranleauetappuyéparmonsieurStéphane

Beauchesnequelaréunionsoitlevéeà20h25.

ADOPTÉEÀL’UNANIMITÉ

Si,pJturedudirecteur
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